

2022年5月24日

関係各位

株式会社 西村商事  
代表取締役社長 西村直樹

## 清掃作業従事者の新型コロナウイルス感染者の発生について

このたび、株式会社西村商事(以下、「当社」という)の廃棄物収集運搬業務に従事する従業員1名がPCR検査の結果、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

### <当該従業員が勤務していた作業場所・内容>

- 松前町内 廃棄物収集運搬業務 (以下、作業場所は「当該部署」という)

### <当該従業員の勤務状況とこれまでの経緯について>

- 5月20日(金)、業務終了後、当該従業員が37.8℃の発熱を確認。翌21日に松山市の無料検査センターでPCR検査を受けた結果、22日に陽性判定を受けました。検査センターの指示により、23日に松山市内の総合病院で受診いたしました。その後、保健所からは5月31日(火)までの自宅療養の指示を受けました。
- 当該従業員は20日まで勤務しており、21日は出勤予定でしたが発熱のため出勤を見合わせておりました。
- 当該従業員を含め当該部署で清掃作業に従事した従業員は、手洗いの励行・マスク着用等の感染対策を行っておりました。
- 当該従業員は早朝の業務を行っており、お得意先様、弊社従業員ともリスクの高い接触がない勤務でした。
- 当該従業員に直近の県外の出張履歴はありません。

### <現在の状況と今後の対応について>

- 5月24日(火)現在、当該従業員について、喉の痛みと鼻水の症状があるものの、熱は下がっており、軽症の状況です。出社は6月1日(水)を予定しております。
- 発熱した当日は業務に従事しておりましたが、早朝の勤務ということもあり他の従業員については濃厚接触者はおりませんでした。

このたびは、お得意先様、関係者の皆様、近隣の地域の方々には多大なるご迷惑をおかけしますことを、心よりお詫び申し上げますとともに、関係機関と連携し、引き続き新型コロナウイルス感染拡大防止の取り組みを徹底してまいります。

### 【本件に関するお問い合わせ】

089-946-4222(平日9:00~17:00) 担当:総務部 福田

以上